

Sábado 3 de diciembre | 2022

Disfruta de las actividades del tercer festival “Diente de león. Los libros viajan hacia ti”, en el MAEV

El Instituto Veracruzano de la Cultura invita a disfrutar de las presentaciones editoriales, charlas, talleres, presentaciones artísticas y expoventa de la tercera edición del festival **Diente de león. Los libros viajan hacia ti**, que tendrán lugar este sábado 3 y domingo 4 de diciembre, de las 11:00 a las 20:00 horas, en el **Museo de Arte del Estado de Veracruz**. La entrada a todas las actividades es gratuita.

Las actividades de esta tercera edición se realizan por primera ocasión en la ciudad de Orizaba, propiciando un espacio de reflexión en torno a los libros, sus autores y la lectura en la región de las Altas Montañas. A partir de hoy y hasta el domingo 4 de diciembre a las 20:00 horas todos los públicos podrán disfrutar de una diversa oferta editorial, cultural y artística.

Durante los dos días de esta fiesta literaria, en horario de 13:00 a 16:00 horas, se llevará a cabo un nutrido programa de talleres dirigidos a infancias y juventudes. Dichas actividades serán impartidas por Edith Torres Leal y René Peregrina, veracruzanos adscritos al Programa Nacional Salas de Lectura.

El programa literario inicia este 3 de diciembre a las 17:00 horas con la presentación del libro *Hipocampo*, antología de la joven poeta Estefanía Arista. Así también, a las 18:00 horas se contará con la participación de la promotora Lourdes Cortés, quien conversará sobre su experiencia en mediación lectora.

El domingo 4 de diciembre a las 16:00 horas se presentarán los resultados del taller “Escrituras diarias”, impartido por la poeta orizabeña Nicté Toxqui, mientras que a las 17:00 horas se comentará el título *Timoteo y su corazón libre*, de Nayani Castañeda, publicación reciente de la colección Agua Clara del IVEC. Finalmente, en punto de las 18:00 horas tendrá lugar la presentación del ejemplar *Rolando, el colibrí*, libro de Ave Barrera publicado por Ediciones Cayuco, con la participación del ilustrador del libro, Cuauhtémoc Wetzka. Todas

Sed

Fra

Ver

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12

www.ivec.gob.mx

las actividades editoriales se realizarán en la Capilla de los Padres del MAEV. ▶



El 3 y 4 de diciembre, a las 12:00 y 19:00 horas, respectivamente, se presentará el coro comunitario Anapana. Asimismo, este sábado 3 a las 19:00 horas se contará con la compañía musical del coro Ameyali, de la localidad Ojo Zarco, Nogales, y el Ensemble Crescendo, de Tomatlán, Veracruz. Todas las presentaciones artísticas se llevarán a cabo en los pasillos del primer claustro del Museo, donde también podrán encontrarse los títulos de más de 120 fondos editoriales nacionales e internacionales.

Además, las y los asistentes al festival podrán disfrutar de las exposiciones que alberga el Museo de Arte del Estado de Veracruz, entre las que destaca la colección *Diego conSentido*, un recorrido sensorial por la obra de Diego Rivera diseñado especialmente para las personas en condición de discapacidad. De igual modo, el sábado 3 de diciembre a las 16:00 horas, Eder Rocha, creador de esta muestra inclusiva, llevará a cabo la charla “Viviendo el arte con las manos: conversatorio en torno a la discapacidad visual”, en compañía de Ángel Cruz. Finalmente, se invita a visitar la nueva exposición *Ernesto García El Chango Cabral, Testigo gráfico de la historia*, colección que revaloriza la obra de uno de los dibujantes más importantes del siglo XX.

Te invitamos a conocer el programa completo de la tercera edición de **Diente de león. Los libros viajan hacia ti** en la página web www.ivec.gob.mx y las redes sociales Twitter, Facebook e Instagram [@IVECFerías](https://www.instagram.com/IVECFerías). Visita la página web del Instituto, sección “Editorial”, para conocer los diferentes títulos de las colecciones Agua Clara, Amoxtlí, Pedacito de Patria, Veracruz Universal, Voces de la Tierra y Voladores.

#DienteDeLeón en el MAEV.

